

Auriculares Superlux HD381

gran modelo Muchas personas no creen que por un pequeño precio se pueda obtener un producto de calidad, y con razón. Pero hay oficinas que saben sorprender. Uno de estos Superlux. El nombre, para ser honesto, no inspira confianza porque es inquietantemente vulgar. Pero, afortunadamente, los productos resultaron ser mucho más exitosos que la marca. Tomé estos auriculares después de comprar su monitor de estudio de Superlux HD 681 un poco antes, del cual estoy encantado hasta el día de hoy. Pienso que tal vez los de vaco también serán buenos. Y no lo adiviné. Tomé una versión del HD 381B con graves mejorados. Los auriculares suenan jugosos, trabajados en detalle y una delicia indescriptible, especialmente, por supuesto, después del calentamiento. También hay una mosca en el ungüento. Alambres. No son muy confiables. Las primeras orejas funcionaron durante unos 7 meses. Primero, el cable de extensión completo voló. Compré otro. Luego, el cable voló sobre las orejas mismas. Compré lo mismo para mi esposa. Ella también, la primera voló en medio año. El segundo duró más. Mi segundo sigue funcionando. He probado muchas orejas de vaco en el rango de precios de 500 a 2500 mil. Estos son al menos uno de los mejores, si no el mejor sonido. Y esto es a su precio de centavo de 650 rublos.

un modelo excelente En general, los auriculares suenan bien, y más por su precio. Hay disponibles auriculares con diferentes opciones de sonido. También se incluyen 3 pares de puntas con diferentes diámetros para la selección individual de los oídos.

modelo terrible Lo compré después de leer reseñas de que Superlux hace buenos auriculares y suenan como auriculares 2 veces más caros. De hecho, el sonido es malo, peor que los auriculares que vienen con el reproductor SanDisk Sansa Clip+. No hay bajo en absoluto.